



## Hohlpfennig 14. Jh.

---

Zwar ist die Prägung anonym, aber sowohl der Adler als auch das Mühleisen weisen eindeutig auf eine Prägung der kaiserlichen Stadt Mühlhausen in Thüringen hin.

Die Kaiserpfalz in Thüringen war in der Stauferzeit königliche Münzstätte. 1348 wurde Mühlhausen Freie Reichsstadt. 1548 erfolgte der Verlust der Reichsfreiheit. Schutzmächte wurden Hessen, Sachsen und Braunschweig. Die Münzprägung aber blieb stets eigenständig.

## Informationen

14. Jh. (Datierung)

---

Pfennig

---

Dauerausstellung Frankfurt Einst?  
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F06

---

Inv. M24039

---